



# つるみん！

鶴見小学校PTAだより 第4号

令和2年3月 PTA実行委員会

ついに今年度のPTA便り「つるみん」も最終号となりました。一年間「つるみん」をご一読いただきありがとうございました。今年度も保護者の皆様にはPTAの活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

新型コロナの影響で休校となり、初めてのことに戸惑うこともあります。こういうときこそ鶴見小学校のみなで、力を合わせて対処していきましょう。

そして今後とも保護者の皆様と先生方、そして地域の皆様が連携して子どもたちの成長を見守り、サポートしていくPTA活動がますます発展していくことを祈っています。

## 令和元年度 PTA 実行委員より、委員活動の総括とご挨拶

役員になると「大変そう」というイメージ、「どんなことをするのかよくわからない」という方もいると思います。今年度委員を担った方々に、実際やってみてどうだったかインタビューし、コメントを頂きました。



### <PTA 会長>

様々な方々に支えられ、1年間終えることに感謝いたします。  
多面的に学校をみることができ、とても有意義でした。

### <PTA 副会長>

役員メンバーに恵まれ、あっという間の1年間でした。  
難しいことはなく、3人で役員の仕事を担当して協力し合い、様々な活動をし、時間の合間には子どもたちの様子を見ながら楽しく活動をして参りました。  
先生を始め、各委員の皆さん、PTA会員の皆さん、数々のご協力ありがとうございました。

## <PTA 書記>

書記は2名なので、仕事の都合など実行委員会に出席できないときは交代で対応していました。PTA 活動により学校に来る機会が増え、先生方の取り組みや子どもたちの様子をより間近で見ることができ、PTA の方々との情報共有もできるので、役員を経験してみるのには、自分の子どもが6年間通う学校を知るとてもよい機会だと思えます。

## <PTA 会計>

会計は、清算業務だけをするのかなと思っていたのですが行事等のお手伝いもあり、いろいろと体験することができ、充実した一年を過ごすことができました。  
清算業務に協力してくださった各委員の方々、ありがとうございました。

## <校内委員>

### 成人交流グループ

はじめての校内委員で不安もありましたが、係は複数人で担当するので友だちどうして引き受けることができ、他の方々とも協力し合い担当を分けることでスムーズな活動ができました。  
係の活動を通じて図書室の本を購入できたり、その他学用品の整備の役に立ったりと成果を感じる事ができ、有意義な一年になりました。

### 保健美化グループ

保健・美化グループは流し場の清掃、カーテンクリーニング、正門前花壇の植替えなど、子どもたちがより良い学校生活を送れるよう活動してきました。

給食試食会開催では参加者の方と一緒に試食をし、美味しい給食を保護者の方に一度は食べて頂きたいと思えました。

学校に行く機会が増え、台風やインフルエンザ流行時の学校の対応、先生方の配慮や苦勞なども聞くことができ、子どもたちの学校生活にはたくさんの方のサポートがあることを実感しました。

そして、笑顔で駆け寄ってくる我が子とハイタッチ！なにより嬉しかったです。

最後になりますが、活動にご参加下さいました委員やサポーターの皆様、ご協力ありがとうございました。

### 学年支援グループ

学年支援グループは、一年間朝読み、図書修繕、運動会見回り、スケート教室、カルタ大会と子どもたちの近くで活動しました。

子供達の色々な表情を見られ楽しかったです！

働くお母さんも多いですが、助け合いながら、一年間無事に活動できました。皆様、本当にありがとうございました。

### <校外委員>

警察や地域の方々をはじめ、たくさんの方が子どもたちの安全のことを考えて見守って下さっていることが実感できて、ありがたく思いました。委員会活動も、4月は不安がありましたが、終わってみると楽しかったです。1年間ありがとうございました。

### <役員推薦委員>

令和元年度は全員が役推未経験で大変な面もありましたが、役員選出の苦労話で盛り上がったり、改善案を出しあったり、前向きに捉える事でやりがいのある活動になりました。主な作業は自宅で出来るので委員会は5回、地区毎(2名)で役割分担を調整できたのが良かったです。

### <広報委員>

今年度の正副委員長3人は全員広報委員会初心者でした。何もわからない中、写真を撮り始め広報紙を作成する過程の中で、子どもたちの普段見る事のできない取組みや笑顔、ボランティアさん達の活躍、先生方の頑張りを間近で感じる事ができて、とても有意義な時間を過ごす事ができたと思います!今回は模造紙版の作成をしなかったのも、時間にも余裕ができた事も良かったのかなと思います。委員会の皆さんで力を合わせてデザインを考え、協力して発行作業に取り組み、とても良い経験になりました!広報紙発行にあたり協力してくれた皆様ありがとうございました!

鶴見小学校の子どもたちのために、周りの大人たちができることは何かを一緒に考えながら、これからも皆様の出来る限りのご協力どうぞ宜しくお願い致します。

PTA活動にご協力ありがとうございました。  
次年度もどうぞ宜しくお願いします。

